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Aos chaverim da Hanhaga artzit 

shalom ravi 
Passado um intervalo no qual foi interrompida a correspondencia, 

parte porque havia gente que poderia dar informes pessoalmente(Zinde 
Shazam,etc.),parte porque nao havia assunto nem vontade de escrever 
vejo agora a necessidade de faze-lo, em vesperas do fimi do periodo 
de hachshara em Gesher Haziv.Aa situacao atual e à seguinte : 
Malka-foi a primeira a sair do grupo,esta num ulpan em Carmiel 8 
segue p/ a un, de Haifa (sociologia).Julio e Adriano-estao ja ha 
dois messesna tzava,muito provavelmente no momento em que terminas 
rem o exercito(se t erminarem)voltarao p/o Brasil contar para togo 
mundo que eles foram soldados da TZAHAL,Em geral passam os chofashir 
conosco, e ao que eu entendi, continuarao a faze-lo qdo.estivermos 
em Bror Chail.Marcia-esta num ulpan em Nazare,pretende ir p/a une 
esta bastante bem adaptada,e mantem um continuo laco conosco,estan- 
do todod os sabados em Gesher aziveFrida-pensa em ficar aqui,fazer 
um ulpan e trabalhar em escritorio na cidade.Depende das condicoes, 
parece que para receber ulpan ela deve ficar 3 ânos em Israel,e ela 
so esta disposta a se comprometer a 2.As outras bachurot estao inde- 

cisas sobre o que fazer,tendo como unica coisa clara o fato de que 
vao p/BrorChail,embora exista possibilidades de por falta de : 

Saida,acabem fazendo-o, pois a Ana por exe tentou ir p/Eilon e 

nao foi aceita, e esta semana vao tentar ir a Ein Hamifratiz, 
imagino que ate o fim desta semana vao decidir. Guanto ao Hel 

entrara na tzava em novembro, e pretende ficar em Gesher Haz 
como chaver meshek, Fabio comeca as aulas na un.apos sucot, 
ainda nao tem certeza se fai ficar, provavelmente nas ferias de verao 
do ano proximo(ou antes)ira visitar o Brasil.Leo e Charles virao 

a Bror Ghail,acredito que dependera desta epoca a sua futura peilulut 
na tnuasHauricio esta no seminario junto cômig o,ainda nao sabe sua 
data de volta p/ oBrasil,pois em Novembro ele deveriagrestar 
exames de transferencia p/a fac, Getulio Vargas(esta nã. PUG- atualmente) 

e tambem assistir a formatura de sua noiva,mas parece que com as 
greves ambos foram adiados,A semana que vem ele recebera resposta 

definitiva do Brasil.Por enquanto, terminado o seminario(o que 
deve acontecer em 31 de outubro)jele se rejuntara ao "grupo" 

em Bror Chail.B&u, pretendo abandonar o seminario ate o fim da 
proxima semana,por varios motivos, sendo o principal o fato 
deste seminario ser muito fraco, sêndo considerado ja agora como 

fracasso pelos dirigentes da machleket hanoar,que sao os 
ofganizadoreseDe acordo com o tochnit,* proxima semana, Leo 
Charles,Fabio, e eventualmente 8וג‎ 88126808 a um chotash múdrach 

de duas semanas a algum kibutz da arava(provavelmente Iotveta), 
apos o que seguiremos p/Bror Chail.Em 26 de novembro partici- 

 ‎ do seminario tnuati dos madrichei machon e em 9 deשמ 7
7" do seminario meshutaf de todas as tnuot idem 
madrichei machoneQuanto a chaevra, atualmente esta bastante 

boa, todo mundo estando em otimas relacoes(tambem,depois de 
bmeses juntos! ),excecoes feitas a Malka,que nunca mais apareceu, 

«A o* ao Helio,sque simplesmente ja nao converg com a turma esta 

fazendo a sua chavra no meshek,mas nao ha choque com'o resto do gru 
po,0 resto se da muito bem, em especial Leo,Charles; Fabio e eu, 

Fora isto, como voces devem ja saber, depois de uma lo nga ago 
epopeia, Jimico sai dia 30 proximo e Aronna segunda quinzena de 
outubro. Conversei com ambos,e tentei dar-lhes uma ideia do que 
esta acontecendo atualmente na tnuaçA perspectiva de ter dois 
shlichim em SP por alguns meses me parece extraordinaria pena que 
nao seja por mais tempos, 

O tochnit do proximo machzor esta sendo organizado, au pessoa 

    

   

   

    
   

                      

    
   

mente nao vejo possibilidades deste bonito seminario de | meses 
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se , : - - - ₪ 50" 168[12880 808מ‎ ser que se ponha pelo menos duas pessoas que a 
partir de janeiro se dediquem exclusivamente a isto,cois a alias 

pouco provavel.A proposta da maskirut olamit e que a maior parte 
da hachshara seja em Gesher -Haziv,com um mes em Bror Chail. Penso 

as 
que e um absurdo, tanto ficar mais de ||, meses em Gesher Haziv como 

    

ficar tao pouco tempo em Bror Chail.Pedi que o Ichud untassemn 
a opiniao da tnua no Brasil,acredito que com os novos shlichim 
e os chaverim que estiveram aqui o ano passado,s mais o Zinde,a 

inua pode e deve influir de maneira decisiva sobre o tochnit.Gostar- 
ria que voces mandassey,logo uma resposta ao Tehud, 

Alem dissto, eu gostaria de receber informes sobrç q que ocorre 
com o machzor guimel.Ão que eu notei pelos questiunarios enviados , 

e alias esta e a opiniao unanime de todos os interessados aqui 
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em Israel(seja a kvutza,o Ichud,Gesher Haziv ouB.Chail) SERA 
COMETIDO UM"ERRO HISTORICO"-SE FOR ENVIADO NOVAMENTE UM GRUPO 
COM OBJETIVOS DIFERENTES. RÉpitosztodos os componentes do grupo 
devem vir com uma unica intencao,nao importa se todos vao ficar 

ou todos vao voltar,Se ocorrer com o terceiro grupo o que se 

deu com os 2 primeiros,isto e, um fracasso total do ponto de 

vista tnuati,isto provavelmente enterrara a ideia do shnat hachshara 
de uma ves por todas p/os proximos 10 anoseSe todos querem .vir para 
ficar, muito bem, que venham como garin, estudem na universidade, 

600, 
Sem mais nomomento, desejando um ano cheio de tzofim de tilbosh 

et em todos os snifim aos sabados a tarde, me despeco com e 

costumeiro ALU V'EAGSHIMU(vei ser dificil ,ה‎ 
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